4 Piéces

101 m2
Réf. MZICC4695
630 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Superbe appartement souplex de 101,32 m? situé dans le quartier
calme et bourgeois de Montrose. Cette petite copropriété intimiste offre

un cadre de vie unique a ses habitants. L'appartement dispose d'un

jardin privatif sans vis-a-vis, offrant ainsi une grande intimité et une vue
dégagée sur le parc environnant. Tres lumineux, il est en excellent état
et offre des matériaux de qualité, avec notamment un sol en travertin et
une cuisine ouverte équipée d'un flot central. Il comprend également
trois chambres et trois salles de bains. Le mélange de charme et de

contemporain est sublimé par un ...

Jardin

Located in the Montrose neighborhood, this small bourgeois condominium offers a
quiet and intimate living environment. The 124.46 sgm duplex apartment features a
private garden without vis-a-vis, providing beautiful luminosity and excellent
condition thanks to quality materials and amenities such as travertine floor and an
open equipped kitchen with a central island. With three bedrooms and three ] Chambre
bathrooms, this apartment offers an unobstructed view of the park as well as a
wrought iron staircase that blends charm and contemporary style. Additionally, the

high ceiling height brings an extra ...
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